



Cruz Roja

2015
PRIMER
SEMESTRE
Nº 1.011

CERCA DE TI

Canarias



Gracias a la solidaridad hemos mejorado la calidad de vida de más de 76.600 personas



Reforzando la labor social

EN 2014, LA INSTITUCIÓN ENTREGÓ AYUDAS BÁSICAS EN CANARIAS A UN 69% MÁS DE PERSONAS RESPECTO AL AÑO ANTERIOR. EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2015, YA HA ATENDIDO A MÁS DE 14.300 PERSONAS AFECTADAS DIRECTAMENTE POR LA CRISIS.

Cruz Roja en Canarias continúa reforzando su programa de Lucha contra la pobreza y la exclusión social, destinado a atender a las personas que presentan importantes necesidades.

A finales de 2014, la Institución había atendido a 76.678 personas (beneficiarios directos e indirectos) desde el área de Intervención Social, a través de sus más de 50 proyectos y servicios dirigidos, especialmente, a los colectivos más vulnerables como personas mayores, inmigrantes, personas con discapacidad, afectados por VIH/SIDA, infancia y jóvenes en dificultad social, población reclusa y mujeres en exclusión social (en este primer trimestre ya se ha atendido a 22.689 personas).

De ese total de personas, 58.513 fueron beneficiarias de medidas específicas en materia de emergencia social relacionadas con el impacto de la crisis, es decir, un 69% más que el año anterior. Mientras que a finales del pasado mes de marzo, la Institución ya había atendido las necesidades básicas de 14.356 personas.

Desglose de ayudas

Entre las prestaciones básicas cabe señalar que se han entregado 26.204 ayudas de productos alimentarios (campaña de Navidad, desayunos infantiles...), 14.450 kits de productos de higiene personal, 5.851 kits de vestuario y calzado, 1.661 productos sanitarios (camas articuladas, productos de farmacia...), 9.011 kits de material didáctico, 8.712 kits de productos de limpieza del hogar y 496 piezas de menaje. Asimismo, se han proporcionado prestaciones económicas para la cobertura de 12.146 ayudas de primera necesidad (vales para la compra de alimentos), el pago de 4.059 recibos de suministros (alquileres de vivienda, recibos de la luz) y 393 ayudas de carácter sanitario (pago de tratamientos de pediculosis, de ortopedia y de óptica), entre otras entregas. En total, se han facilitado 92.796 ayudas en Canarias.

También se han distribuido 1.407.245 kg. de alimentos del Plan 2014 del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA) a 130 entidades benéficas, entre las que se encuentran Asambleas Locales de Cruz Roja, entidades, asociaciones y ayuntamientos, que han alcanzado a 120.087 personas.



■ Personal de Cruz Roja prepara la distribución de los alimentos llegados del FEGA.

Cruz Roja, en su esfuerzo por mejorar la calidad de vida de la infancia y juventud en dificultad social, tiene en marcha el proyecto de Promoción del Éxito Escolar en menores en situación de riesgo, a través del cual se da atención a 1.140 niños y niñas de toda Canarias, con el fin de apoyarlos en su proceso de enseñanza-aprendizaje y en la adhesión a procesos formativos.

Personas sin hogar

Por otro lado, Cruz Roja viene proporcionando asistencia a cerca de 700 personas sin hogar. Para ello, la Institución tiene en marcha la Unidad de Emergencia Social (UES), financiada por la Fundación CajaCanarias, que opera en el área metropolitana de Tenerife, para apoyarlos con la entrega de alimentos y otras asistencias básicas de carácter social.

A esto se le suma el servicio Centro de Día para las personas transeúntes, ubicado en el municipio de La Laguna, que cuenta con la colaboración del Ayuntamiento, y la Caravana de la Salud, en la localidad de Las Palmas de Gran Canaria. Proyectos de los que la Institución dispone para ofrecer re-

ursos tales como: servicio de aseo personal, lavandería, consigna y reparto de ropa, alimentos y otros productos de primera necesidad.

Además de la labor de atención primaria, a finales de 2014, ya se habían atendido a 3.720 usuarios a través de los servicios que tiene la Institución en materia de empleo en esta comunidad autónoma. 583 personas se han incorporado al mercado de trabajo.



■ El alumnado de Rescata+ (2ª edición), en la piscina municipal de Santa Cruz de Tenerife, realizando prácticas de socorrismo en instalaciones acuáticas.

AUMENTO DE LAS RESPUESTAS SOLIDARIAS 'AHORA + QUE NUNCA'

La crisis ha generado un nuevo perfil de personas que necesitan ayuda y ha incrementado la vulnerabilidad de muchas otras.

La Institución sigue ampliando las ayudas, gracias a las respuestas solidarias de entidades, empresas, particulares y sociedad en general, que continúan apoyando acciones y priorizando actuaciones para poder llegar al mayor número de personas desfavorecidas. Las acciones van dirigidas a cubrir las necesidades básicas de subsistencia, sin dejar de ayudar a la población, dotándoles de herramientas para que puedan salir de su situación de exclusión social.

La prioridad de Cruz Roja Española ante esta crisis es atender a las personas en situación de extrema vulnerabilidad, especialmente familias con todos sus miembros en paro, niños y niñas que viven en hogares pobres, personas mayores y jóvenes con baja o nula cualificación. En este sentido, la Institución también promueve diferentes programas y proyectos dirigidos a apoyar a la población infantil, velando así por el cumplimiento de sus derechos fundamentales.

Cabe destacar el proyecto financiado por la Consejería de Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias, por un importe de 300.000 euros, con la intención de cubrir las necesidades básicas en familias que carecen de recursos económicos, a través de la entrega de productos básicos y de primera necesidad para menores a partir de tres años de edad.

En el mes de diciembre, Cruz Roja Las Palmas distribuyó 1.000 lotes de alimentos, beneficiándose un total de 1.750 menores procedentes de 875 familias en situación de extrema vulnerabilidad. Mientras que en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, se entregaron kits de higiene, alimentos típicos de Navidad, calzado y vestuario a menores de 2.030 familias.

Por otro lado, a través de esta misma Consejería se concedió una subvención a la Institución, por valor de 400.000 euros, para cubrir gastos derivados del programa *Atención a la Cobertura Básica Social* en toda Canarias, del que se beneficiaron

4.328 familias a través de la entrega de más de 15.200 prestaciones. Se han distribuido kits de limpieza del hogar, de higiene familiar e individual, de alimentación infantil y pañales, electrodomésticos, mobiliario básico, cobertura del coste de tratamientos dentales, ópticos y material de apoyo escolar (libros de texto y gastos de escolarización).

Asimismo, dentro de las iniciativas solidarias, cabe mencionar el maratón organizado el pasado 19 de diciembre, por la emisora radio HappyFM en colaboración con la Asamblea insular de Fuerteventura, donde se recaudaron más de 10.000 kg. de alimentos, gracias a la respuesta solidaria de más de 200 donantes y a la participación del voluntariado y trabajadores de la Insti-

tución. Estos alimentos fueron distribuidos entre las familias que atiende Cruz Roja dentro de los proyectos de *Lucha contra la pobreza y la exclusión social*. También destacar la gran recogida de juguetes y regalos *Reyes para todos*, promovida por Bomberos de Tenerife y apadrinada por Mírame TV, el pasado 20 de diciembre, en la capital santacrucera. Asistieron unas 10.000 personas. En esta iniciativa solidaria, además de la importante entrega de juguetes realizada, se logró recoger una gran cantidad de productos de primera necesidad que Cruz Roja repartió a más de 1.500 personas mayores que viven en asilos y residencias, con pensiones muy bajas.

A esto hay que añadir las colaboraciones que seguimos recibiendo de empresas privadas, entidades públicas y asociaciones a través de acciones para facilitar la recolección de juguetes, alimentos y productos de higiene personal; la puesta en marcha de galas solidarias, eventos socioculturales y deportivos; ubicación de un espacio para las aportaciones de los propios empleados y clientes, donaciones directas, etc. Además, la sociedad canaria nos sigue apoyando en cada una de estas acciones humanitarias y contamos con el inestimable respaldo de los medios de comunicación, que han potenciado las capacidades de Cruz Roja para realizar su labor social, así como la gran implicación del voluntariado y personal laboral de la Institución.

Desde Cruz Roja Canarias, una vez más, queremos dar las gracias por la colaboración solidaria que ayuda a mejorar la calidad de vida de las personas más desfavorecidas.



■ Recogida de alimentos en Fuerteventura.

LA PRIORIDAD ES ATENDER A LAS PERSONAS EN SITUACIÓN DE EXTREMA VULNERABILIDAD, ESPECIALMENTE FAMILIAS CON TODOS SUS MIEMBROS EN PARO, MENORES QUE VIVEN EN HOGARES POBRES, PERSONAS MAYORES Y JÓVENES SIN EMPLEO



CADA SEGUNDO CUENTA. HAZTE SOCIO. TE NECESITAMOS.

Se buscan más apoyos para seguir atendiendo a las personas más necesitadas



LA INSTITUCIÓN MOVILIZA A SU PERSONAL, LABORAL Y VOLUNTARIADO, PARA CAPTAR SOCIOS A PIE DE CALLE CON EL FIN DE CUBRIR LA DEMANDA DE AYUDA.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la campaña lanzada por Cruz Roja con los mensajes: "Cada segundo cuenta. Hazte socio. Te necesitamos", que tratan de hacer reflexionar a la sociedad sobre la realidad actual de la Institución, en un entorno de crisis en el que tiene que hacer frente a la creciente demanda de ayuda de los colectivos más vulnerables que se encuentran en situaciones límites (desempleo, crisis alimentaria, pobreza energética...).

Seguimos necesitando alimentos, vehículos... De manera que cada momento que pasa sin que la gente se haga socia se está dejando de ayudar a alguien que lo necesita, por eso, ¡cada segundo cuenta!

Al respecto, a lo largo de todo el año, será habitual encontrar a jóvenes de Cruz Roja recorriendo las calles de los diferentes municipios, con el objetivo de fomentar la solidaridad de los ciudadanos, haciéndoles partícipes con su colaboración económica

en la labor y en el sostenimiento de Cruz Roja Canarias.

Hay que destacar que la inestimable aportación de los socios (que ya son más de 62.600) supone una de las principales fuentes de financiación de los proyectos de Cruz Roja.

Estas valiosas aportaciones, junto con la labor de los 18.000 voluntarios y los colaboradores son clave para dar respuesta y apoyo a quienes más lo necesitan.

CRUZ ROJA JUVENTUD PROMUEVE Y DIFUNDE VALORES EN LOS MÁS JÓVENES

Diversas acciones realizadas por Cruz Roja Juventud.

El pasado mes de diciembre Cruz Roja Juventud desarrolló la campaña No es por los Juguetes: Tu solidaridad, sus derechos, una iniciativa de recogida de juguetes para niños y niñas en dificultad social de toda Canarias. El objetivo es garantizar el derecho al juego de la población infantil perteneciente a familias con escasos medios económicos. Gracias a la participación del voluntariado, la colaboración solidaria de empresas, asociaciones, entidades públicas y privadas, así como de toda la ciudadanía, la campaña fue un éxito, logrando alcanzar a más de 4.590 niños y niñas de toda Canarias.

Con los niños hospitalizados y por la igualdad

Cruz Roja acompaña a niños y niñas hospitalizados y a sus familias, que reciben apoyo y pueden disfrutar de momentos de respiro durante el periodo de ingreso de los pequeños.

En la provincia de Las Palmas, el proyecto Cibercaixa, financiado por la Fundación La Caixa, está presente en el Complejo Hospitalario Universitario Materno-Infantil en Gran Canaria y en el Hospital General Doc-

tor José Molina Orosa en Lanzarote. Y en la provincia tinerfeña, en el Hospital General de La Palma, en el Hospital Universitario de Canarias y en el Hospital Nuestra Señora de la Candelaria, en Tenerife. Además, en estos dos últimos centros se desarrolla el proyecto Atención en Infancia Hospitalizada, financiado por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Por otro lado, dentro del programa de Perspectiva de género y coeducación se realizaron acciones de prevención de violencia de género con 804 jóvenes de Canarias. En concreto, con motivo de la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, Cruz Roja Juventud realizó actividades de prevención de violencia en diferentes centros educativos.



■ Actividad con Infancia Hospitalizada.

CRUZ ROJA GARANTIZA LA COBERTURA SOCIO-SANITARIA EN EL CARNAVAL

Igual que en años anteriores, la Institución vela por la seguridad sanitaria gestionando un puesto avanzado en todos los actos festivos.



■ Equipo de la cobertura socio-sanitaria prestada en la isla de Lanzarote.

El pasado mes de febrero y principios de marzo, la Institución garantizó la seguridad socio-sanitaria en los carnavales que tuvieron lugar en la mayor parte de los municipios de la comunidad canaria.

En total, se atendió a 1.250 personas, de las cuales 196 eran menores de edad, con la cobertura socio-sanitaria organizada conjuntamente con los distintos ayuntamientos de Canarias. Las atenciones realizadas fueron principalmente por intoxicaciones etílicas y traumatismos.

Al respecto, hay que hacer mención especial a los servicios prestados durante el Carnaval de las dos capitales, dado que la presencia de público es muchísimo mayor. El Hospital del Carnaval, puesto en funcionamiento por el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife en coordinación con Cruz Roja, atendió este año a 688 personas, lo que supone un descenso de un 5,7 por ciento con respecto al año anterior.

En cuanto a la cobertura socio-sanitaria prestada en Las Palmas de Gran Canaria, en coordinación con el Ayuntamiento de la ca-



■ Dispositivo desplegado por Cruz Roja durante los carnavales celebrados en Santa Cruz de Tenerife.

pital, se atendió a 251 personas a diferencia de las 344 asistidas el pasado año.

El voluntariado de Cruz Roja estuvo presente en todos los actos del Carnaval, con especial presencia en las noches más importantes. Para cubrir los servicios socio-sanitarios, la Institución movilizó a 49 ambulancias de soporte vital básico y de soporte vital avanzado, así como vehículos de intervención rápida con material de electromedicina, hospitales de campaña, puestos médicos, centros móviles de comunicación, etc. Además, entre las dos provincias, participaron

más de 1.000 voluntarios y personal laboral, entre los que se encontraban médicos, enfermeros, conductores, técnicos sanitarios, socorristas, psicólogos, etc.

Atención a menores

Otro de los servicios prestados por la Institución fue el dispositivo de atención a menores, unidad especializada formada por psicólogos, trabajadores sociales y socorristas de apoyo, siendo su misión principal la atención a menores no acompañados, facilitándoles el encuentro con sus padres o tutores.

También Cruz Roja Juventud, durante los actos de mayor afluencia de personas, puso en marcha la campaña de sensibilización y prevención de las Infecciones de Transmisión Sexual (ITS) en los municipios de Las Palmas de Gran Canaria, Santa Cruz de Tenerife y El Puerto de La Cruz, a través de la entrega de preservativos a pie de calle. En este sentido, cabe mencionar la colaboración de los respectivos ayuntamientos y de la Dirección General de Salud Pública del Gobierno de Canarias que facilitaron los preservativos a distribuir.



El servicio de Teleasistencia cumple 25 años mejorando la calidad de vida de las personas

Actualmente, la Institución atiende a cerca de 4.300 personas en toda Canarias con este servicio.



■ Momento de una de las visitas que realiza la voluntaria Marcela a usuarias de Teleasistencia de Cruz Roja.

Cruz Roja en Canarias lleva a cabo diversos proyectos que tratan de mejorar la calidad de vida de las personas mayores, proporcionándoles herramientas para potenciar un envejecimiento saludable. Entre estas iniciativas, hay que destacar el servicio de Teleasistencia (domiciliaria y móvil), que permite a este colectivo y a las personas con alguna discapacidad ser independientes durante más tiempo en sus propios hogares o fuera de ellos, ofreciéndoles protección, seguridad ante riesgos y disminución del aislamiento social. Al respecto, actualmente la Institución cuenta en esta comunidad autónoma con 4.277 personas usuarias en este servicio. Al final del pasado año 2014, se había atendido a más de 6.000 personas.

El servicio, que cumple 25 años, funciona las 24 horas del día, los 365 días del año y permite de forma inmediata, a través de un equipamiento telefónico e informático de muy fácil instalación y uso, contactar con la Central de Atención, desde donde se movilizan los recursos necesarios para dar la res-

puesta más adecuada a la situación que se produzca, tanto si se trata de una emergencia sanitaria como si la demanda es de carácter social o derivada de una situación de soledad.

ESTE SERVICIO
FUNCIONA LAS 24
HORAS DEL DÍA,
LOS 365 DÍAS DEL
AÑO Y PERMITE, DE
FORMA INMEDIATA,
A TRAVÉS DE UN
EQUIPAMIENTO
TELEFÓNICO,
CONTACTAR CON
LA CENTRAL DE
ATENCIÓN DE
CRUZ ROJA

En cuanto a la Teleasistencia Domiciliaria, con tan sólo pulsar el botón del colgante o del terminal instalado en el hogar, se podrán comunicar a través de un teléfono manos libres con el Centro de Asistencia.

Por otro lado, la Teleasistencia Móvil de Cruz Roja, basada en una solución tecnológica innovadora, está dirigida a las personas de este colectivo que han de realizar salidas solas fuera del domicilio y precisen de un acompañamiento (a través de un terminal móvil, que ofrece la ubicación exacta vía GPS) en previsión de encontrarse en una situación de riesgo. Recientemente se ha puesto en marcha este servicio con Smartphone de Vodafone, para que los clientes de esta compañía puedan integrarlo en sus líneas particulares.

Estos proyectos se complementan con un seguimiento continuado desde la Central de Atención y con visitas a domicilio llevadas a cabo por el voluntariado o por el personal técnico de la Institución, lo que permite conocer la situación de la persona y anticiparse a posibles peligros, y ofrecerles acompañamiento dentro y fuera del domicilio, apoyándoles en la realización de gestiones. En esta misma línea, la Institución trata de fomentar su participación en las actividades complementarias de ocio y tiempo libre. A esto se le suma el préstamo de productos de apoyo que facilitan el día a día de las personas con dependencia (silla de ruedas, andadores, muletas, etc.).

Reconocimientos desde 1989

Desde que Cruz Roja pusiera en marcha la Teleasistencia en 1989, han sido muchos los avances, dando lugar a nuevas funcionalidades como las mencionadas anteriormente y a proyectos tales como el servicio LoPe (localización de personas con deterioro cognitivo), mediante el cual se mantienen localizadas a estas personas para que, en caso de pérdida de la orientación, sus familiares sean alertados e informados de su posición exacta.

Este servicio que brinda Cruz Roja Española posee la Certificación de Calidad AENOR, que se renueva cada año, siendo la primera entidad en conseguirlo en 2007.

VEHÍCULO DE SENSIBILIZACIÓN DE CRUZ ROJA LAS PALMAS PARA ACERCARNOS AÚN MÁS A LAS PERSONAS

El pasado domingo 8 de febrero, en el parque de Santa Catalina, en presencia del presidente provincial de Cruz Roja Las Palmas, Juan L. Campos Pineda, la concejal del área de gobierno de Educación, Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, M^a. Isabel García Bolta, y el artista Alonso Murillo se llevó a cabo el proceso de *disfrazar* un vehículo de la Institución con



las diferentes acciones que se desarrollan en Cruz Roja.

El objetivo de este vehículo es sensibilizar, promover y difundir, con la participación del voluntariado, las campañas que organiza Cruz Roja dentro de las áreas de: Salud, Socorros y emergencias, Medio ambiente, Intervención social, Cooperación internacional, Juventud, Empleo, Captación de fondos, Sorteo de Oro, Día de la Banderita, etc.

Exposición en el Fuerte de Almeyda para conmemorar el 150 aniversario de Cruz Roja

El pasado mes de enero, Cruz Roja organizó una exposición en la isla de Tenerife, con el fin de conmemorar su 150 aniversario, que estuvo ubicada en el Centro de Historia y Cultura Militar de Canarias, en el Fuerte de Almeyda, en la capital santacrucera.

Con esta iniciativa, puesta en marcha por José Méndez, voluntario de la Institución desde 1959, se quiso hacer un recorrido por este primer siglo y medio de vida de Cruz Roja Española desde su fundación en 1864, dando a conocer su trayectoria y evolución; además de reconocer la labor del voluntariado y el apoyo de la sociedad.

La muestra estuvo integrada, entre otras cosas, por una exposición fotográfica de la

ESTA MUESTRA, COMPUESTA POR FOTOGRAFÍAS, MEDALLAS, LIBROS Y DEMÁS RECUERDOS, DIO A CONOCER LA HISTORIA Y EVOLUCIÓN DE LA INSTITUCIÓN DESDE SU FUNDACIÓN EN EL AÑO 1864



■ Momentos de la visita guiada por la exposición.

labor desarrollada por Cruz Roja en esta provincia desde sus inicios, diversas medallas, libros, recursos materiales y utensilios utilizados por la Institución en el siglo pasado. Entre ellos, diferentes uniformes originales, como el denominado popularmente el *rayadillo* que data del año 1910 y el utilizado por la Cruz Roja del Mar en 1980, una ciclocamilla que fue usada en décadas pasadas y una ambulancia de 1976.



■ De izquierda a derecha: el vicepresidente autonómico de Cruz Roja, el fotógrafo Dámaso Ávila y el presidente del Parlamento de Canarias, durante la inauguración de la exposición 'Europa Inesperada'.

'EUROPA INESPERADA', FOTOGRAFÍAS DE DÁMASO ÁVILA

El pasado mes de marzo, el presidente del Parlamento de Canarias, Antonio A. Castro, y el vicepresidente autonómico de Cruz Roja en Canarias, Heliodoro González, presidieron el acto de inauguración de la exposición *Europa Inesperada* del fotógrafo Dámaso Ávila, actual voluntario de Cruz Roja.

La muestra fotográfica, que ha estado instalada en la Sala de Arte del Parlamento de Canarias, ha tenido un fin solidario, puesto

que un porcentaje de lo recaudado con las ventas de las obras expuestas se destinó a los proyectos sociales que presta Cruz Roja en la isla para atender a las personas en situación de mayor vulnerabilidad.

El motivo central de esta exposición, compuesta por unas 40 obras, es el hábitat humano en su conjunto, por lo que se han podido contemplar imágenes de arquitectura, paisajes y retratos, realizadas por el autor en más de una decena de países europeos.



Entrega de Distinciones 2014 de Cruz Roja Canarias

EL ACTO TUVO LUGAR EL PASADO MES DE DICIEMBRE EN EL PARANINFO DE LA UNIVERSIDAD DE LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, RESALTANDO DE MODO ESPECIAL EL 150 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE CRUZ ROJA ESPAÑOLA.



■ Foto de familia con los homenajeados.

en el hospital"; a Juan Francisco Martín Naranjo, "por el alto compromiso con la Institución en la búsqueda de mejoras y por su gran experiencia"; a la Obra Social de la Caixa en Canarias, "por el apoyo de proyectos y programas sociales a favor de personas en situación de riesgo social y lucha contra la pobreza", y al Ayuntamiento de la Villa de Teror, "por el incondicional apoyo a la Institución desde hace muchísimos años y por la solidaridad demostrada con los países con muchas más necesidades que el nuestro".

Más medallas

También se hizo entrega de Medallas de Plata por su trayectoria y dedicación altruista a Cruz Roja a: Lourdes González Matos, José Rodríguez Mateo, José Moreno Aguiar, Club Deportivo Tricán, Jerónimo M. Hernández del Pino, Voluntarios Santander Comprometidos y Rafael Hernández Suárez. Medallas de Bronce para Evelyn Guerra García y Raquel M. Galindo González, y Medalla a la Constancia a Francisco J. Naranjo García.

Los Diplomas de Reconocimiento a la acción voluntaria fueron para Ángel Antúnez Rodríguez, Carmen Gil Suárez, Javier Sánchez Montesdeoca, Tanzania Rodríguez Bethencourt, Juan Francisco Rodríguez García, Voluntariado de Captación de Fondos y Voluntariado del llamamiento *Ahora + que nunca*. Diplomas de Honor para Marta Canino Romero y Juan J. Artilles Arbelo.

Medallas de Oro del Día de la Banderita: Colegio San José Dominicas, IES Guanarteme e IES Santa Isabel de Hungría. Medallas de Plata del Día de la Banderita: IES La Mini-lla, IES Isabel de España.

Cruz Roja en Canarias entregó en diciembre de 2014 las Medallas de Oro, Plata, Bronce, Constancia y Día de la Banderita, además de los Diplomas de Honor y de Reconocimiento a la acción voluntaria que, cada año, concede a diferentes personalidades, empresas, voluntarios y socios que se han distinguido por su labor a favor de la Institución. Este año además, con motivo de la conmemoración del 150 aniversario de la fundación de Cruz Roja Española, se destacó el trabajo de la Institución con los más vulnerables.

Los galardonados recogieron su distinción de manos del presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero; del presidente de Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del Toro; del presidente autonómico de Cruz

Roja en Canarias, Gerardo Mesa, y del resto de autoridades que les acompañaron.

Cabe destacar la entrega de Medallas de Oro a Germán Suárez Domínguez; a Naviera Armas S.A., "por sus permanentes colaboraciones y aportaciones solidarias"; a Informaciones Canarias S.A. (Canarias7), y a la Editorial Prensa Canaria S.A. (*La Provincia, Diario de Las Palmas y La Opinión de Tenerife*), "por el alto compromiso social en la divulgación de las acciones y proyectos de la Institución"; a Silverio Matos Pérez, "por su gran preocupación social con su municipio y con los más desfavorecidos del tercer mundo"; al Hospital Universitario Nuestra Señora de Candelaria, "por su gran colaboración y predisposición, desde hace años, en los proyectos de actuación de Cruz Roja

COMITÉ PROVINCIAL DE CRUZ ROJA EN LAS PALMAS: C/ LEÓN Y CASTILLO, 231. 35005 LAS PALMAS. TEL. 928 29 00 00 FAX 928 23 44 79. COMITÉ PROVINCIAL DE CRUZ ROJA EN TENERIFE: C/ SAN LUCAS, 60. 38002 SANTA CRUZ DE TENERIFE. TEL. 922 28 29 24. COORDINACIÓN Y REDACCIÓN: MAGDALENA HERNÁNDEZ Y EVA AFONSO. FOTOGRAFÍAS: AGENCIA EFE Y ARCHIVO CRUZ ROJA. EDITA: CRUZ ROJA ESPAÑOLA. DIRECTORA DE LA REVISTA: OLIVIA ACOSTA.



www.cruzroja.es

Para cualquier reclamación respecto a la distribución de la revista, póngase en contacto con su Comité Provincial. Cruz Roja es una publicación plural, respetuosa de las opiniones de sus colaboradores y articulistas aunque no las comparta necesariamente.